



ARCACHON, CYCLE ADAPTABLE : C'EST FAIT !

Alliance Police Nationale obtient la mise en place de l'expérimentation d'un nouveau cycle de travail : 12h08 au jour et maintien du 4/2 la nuit.

100% DES COLLÈGUES SATISFAITS !



ALLIANCE SAISIT LA DGPN POUR ÉTENDRE L'EXPÉRIMENTATION À D'AUTRES SITES EN MÉTROPOLE ET OUTRE-MER.

Cette expérimentation débutera le 18 janvier 2021 (première prise de service de la J1), pour une durée de 9 mois (l'UPS nuit travaillant la nuit du 17 au 18 janvier 2021 aura donc un dépassement exceptionnel).

Une réunion associant l'ensemble des responsables de la chaîne hiérarchique locale a permis de préciser les modalités d'expérimentation ci-dessous.

I. Fonctionnement du cycle

1. Bornage horaire

Le cycle adaptable s'articulera dans sa phase d'expérimentation autour des horaires suivants :

- Première prise de service UPS jour 05h52 / 18h00 (1)
- Deuxième prise de service UPS jour 09h52 / 22h00 (2)
- Prise de service UPS nuit : 21h50 / 06h00

Le cycle binaire jour/nuit n'est pas une fatalité : Le cycle adaptable est l'option supplémentaire pour respecter LE CHOIX DES COLLÈGUES !

Une revendication estampillée ALLIANCE POLICE NATIONALE



ALLIANCE POLICE NATIONALE
RENOUVEAU DÉTERMINATION EXIGENCE
LE BUREAU NATIONAL

Le 23 Décembre 2020